

Diezer Lions unterstützen das Jugendzentrum



■ **Diez.** Die finanzielle Unterstützung, die der Lions Club Diez dem städtischen Jugendzentrum in „bewährter Tradition“ – so Landrat Frank Puchtler – entgegenbringt, markiert für alle Beteiligten ein weiteres Kapitel der gut funktionierenden Zusammenarbeit. Mit 500

Euro fördert der sozial engagierte Club die erfolgreiche Jugendarbeit von Thomas Konschak und Mathias Fischer, an der auch Uwe Michler als Jugendbeauftragter, Michael Schnatz als Vorsitzender des Trägervereins und Uwe Wagner als Schatzmeister des Trägervereins Anteil

haben. Arnold Blaszczyk, Harald Lang und Michael Kürzinger übergaben als Vertreter des Diezer Lions Clubs die Spende, die finanziell bedürftigeren Kindern und Jugendlichen eine Teilnahme am Sommerferienprogramm ermöglicht.

Foto: Julius Kessler